

Neue Website

Wir sind umgezogen...

Von Schwester Franziska Katharina

21. Sep. 2022



Neugestaltete Website unter gleicher Website-Adresse

Ab sofort sind wir sozusagen unter dem Dach unseres Bistums auf dessen Plattform zu finden. Wie zuvor können Sie sich hier über unser Kloster und unsere Kapelle St. Klara informieren, so manche Anregung finden und vor allem Ihre Gebetsanliegen an uns senden, wovon bisher auch sehr rege Gebrauch gemacht wurde.

HERZLICHE EINLADUNG zum Stöbern - und vielleicht auch zu einem Besuch vor Ort!?!